

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
KARL HONAY

357

Wien, am 10. November 1931.

## Ein Wettsteinpark in Wien.

### Benennung der Gartenanlage an der Oberen Donaustrasse nach Professor Dr. Richard Wettstein.

An der Oberen Donaustrasse in der Leopoldstadt wurde an Stelle des ehemaligen Steinlagerplatzes eine Gartenanlage geschaffen, die noch keinen Namen erhalten hat. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat nun in seiner letzten Sitzung beschlossen, diese neue Gartenanlage nach dem kürzlich verstorbenen Universitätsprofessor Dr. Richard Wettstein "Wettsteinpark" zu benennen. Professor Dr. Wettstein hat sich als hervorragender Forscher auf dem Gebiete der Botanik internationalen Ruf erworben. Er ist auch vom Gemeinderat in Würdigung seiner hervorragenden Verdienste auf dem Gebiete der Wissenschaft im März 1931 zum Bürger der Stadt Wien ernannt worden. Professor Wettstein war auch Rektor der Wiener Universität und Mitglied der bedeutendsten wissenschaftlichen Körperschaften, so der Akademien der Wissenschaften in Wien, Berlin, München und Stockholm; er wirkte auch als Direktor des botanischen Institutes in Wien. Der Text der Erläuterungstafel für den neuen Wettsteinpark wird lauten: "Dr. Richard Wettstein (1863 - 1931), österreichischer Botaniker".

Bekanntlich ist in der Gartenanlage an der Oberen Donaustrasse, die nun den Namen "Wettsteinpark" erhalten hat, vor kurzem eine grosse Plastik des akademischen Bildhauers Felix Weiss "Ruf der Jugend" aufgestellt worden, die vier in jugendlichem Idealismus vorwärtsstürmende Gestalten in natürlicher Grösse darstellt.

## Strassenbenennung.

In seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten beschlossen, den Weg, der in Fortsetzung der Strasse "Am Kaisermühlendamm" den Hochwasserschutzdamm gegen Südwesten begleitet, gleichfalls "Am Kaisermühlendamm" zu benennen. Bisher war nämlich die Strassenbezeichnung "Am Kaisermühlendamm" lediglich für die den Hochwasserschutzdamm begleitende Strasse bis zur Gänsehüfelfgasse beschlossen; die Fortsetzung dieser Strasse war unbenannt. Nunmehr wird also der ganze Strassenzug längs des Hochwasserschutzdammes in den Bezirken Leopoldstadt und Floridsdorf die Benennung "Am Kaisermühlendamm" tragen.

## Sitzung der Bezirksvertretung Wieden.

Die nächste öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Wieden findet am Dienstag, den 17. November, um 1/2 5 Uhr nachmittags statt.

## Ein neuer Kurs an der Mütterschule der Stadt Wien.

In der Mütterschule der Stadt Wien beginnt am 16. November ein Säuglingskurs mit anschliessendem Praktikum, der 6 Wochen dauern wird. Der Kurs wird an jedem Montag und Donnerstag in der Zeit von 16 bis 18 Uhr in der städtischen Haushaltungsschule, Mariahilf, Brückengasse 3, stattfinden. Auskünfte und Anmeldungen bei der Schulleitung, Telefon B 24-5-19.

## Ein neuer Diätkurs an der Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Haushaltungsschule der Stadt Wien, Mariahilf, Brückengasse 3, beginnt am 17. November ein dreiwöchiger Diätkochkurs. Die Kursabende werden zweimal wöchentlich stattfinden. Auskunft und Anmeldung bei der Schulleitung, Telefon B 25-4-19.